

Le tilleul de la cour

Je suis le tilleul qui parle, qui tire la langue, qui appelle les enfants de l'école maternelle, mais personne ne m'entend.

Pourtant, aujourd'hui, un enfant s'approche de moi.

- **Je suis le tilleul qui parle et toi, qui es-tu ?**

- *Tristan Rickly*, murmure l'enfant impressionné.

- **N'aie pas peur, je suis gentil.**

- *Pourquoi tes feuilles tombent-elles ?*, me demande Tristan.

- **A cause de l'automne, mes feuilles sèchent parce qu'elles n'ont pas assez de sève.**

Puis, Tristan satisfait s'en va jouer avec ses copains.

Quand la clochette de la récréation sonne, je remarque que des enfants ne se rangent pas. Je les appelle doucement.

- **Arrêtez de vous bagarrer et allez vous ranger.**

Mais ils ne m'entendent pas. Je prends alors une grosse voix.

- **Dépêchez-vous de vous ranger, la maîtresse va fermer la porte.**

Les enfants turbulents ne m'écoutent toujours pas. Je décide d'attraper les garnements avec mes rameaux et je les installe sur mes branches.

- **Lorsque vous serez calmes vous pourrez redescendre.**

Les enfants inquiets font la paix et je les laisse redescendre pour se ranger.

A partir de ce jour, les enfants obéissent ... presque toujours au son de la clochette.